

Neues vom Förderverein

Ausgabe 2

4. Quartal 2023

Rückblick/abgeschlossene Projekte

Auch in diesem Schuljahr war es uns möglich eine große Anzahl an gespendeten Tornistern, Sporttaschen, sowie Etais an bedürftige Familien zu übergeben. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle Spender, aber auch an die Caritas Konferenz Grafenwald, die die Weiterleitung der gespendeten Taschen an die Flüchtlingsheime übernommen hat!

Weltspartag

Am 30. Oktober durften wir in der Filiale der Vereinten Volksbank eG in Grafenwald selbstgebackene Plätzchen anbieten. Wir haben uns bereits zur Eröffnung mit Spritzgebäck, Nussecken, Kokosmakronen, Schokocrossies, Butterplätzchen, Berliner Brot und vielem mehr in die Filiale begeben und diese selbstgebackenen, gespendeten Leckereien gegen eine Spende angeboten. Wir freuen uns sehr darüber, dass am Ende des Tages 250 Euro in der Spendendose waren und diese noch mal seitens unseres Sponsoring Partners Vereinte Volksbank eG um weitere 250 Euro aufgestockt werden!



Ein kleines Schulfest im Herbst...

...so wurde der Vorleseabend von einer Lehrerin bezeichnet. Und das können wir bestätigen! 8 tolle, aber auch völlig unterschiedliche Geschichten für alle Altersklassen wurden in den Klassenräumen vorgelesen

und anschließend konnten die Kinder bei Würstchen und Waffeln sich auf dem Schulhof austoben oder bei unserem Büchertrödel ein Buch, ein Spiel oder eine CD erwerben. Wir freuen uns sehr, dass wir der Schulbücherei 200 Euro aus den Einnahmen des Bücherverkaufs für neue Medien übergeben dürfen!



Adventsbasar



Letztes Jahr haben Vertreter des Fördervereins zum ersten Mal beim Ausschank im Grafenwald Zelt auf dem Kirchhellener Wintertreff geholfen, am Ende des Abends war klar, wir helfen nächstes Jahr gerne wieder. Und so waren wir am ersten Dezemberwochenende vor Ort und durften zum ersten Mal auch handgemachte weihnachtliche Geschenke anbieten. Es sind unglaublich viele tolle Artikel gespendet worden, Marmeladen, Pralinen, Lesezeichen, Kerzenhalter, Bruchschokolade, Nistkästen und vieles mehr, hergestellt von Eltern und Kindern zuhause, aber vor allem von den Kindern in der OGS!

Die Einnahmen aus dem Basar gehen zu 50% in die Finanzierung der Zirkuswoche und zu 50% in laufende bzw. demnächst anstehender Projekte.

Weihnachtsmarkt beim VfL Grafenwald

Auch hier waren wir vertreten und zwar mit den handgemachten Geschenken, die noch vom Kirchhellener Wintertreff vorhanden waren. Alle Einnahmen aus diesem Verkauf wurden an die Aktion Lichtblicke eV gespendet.



Falls aber noch jemand ein einzigartiges Präsent sucht, es sind noch ein paar wenige Artikel vorhanden, diese können zu den Abholzeiten in der OGS erworben werden!

Weihnachtsgrußkarten

Ende November haben wir in den Klassen 4a und 4b dazu aufgerufen uns ein weihnachtliches Bild für unsere Grußkarten, die wir unseren gewerblichen Sponsoren zukommen lassen, zu malen, kleben, zeichnen. Es sind wunderschöne, kreative Kunstwerke geworden, die eine Woche lang im Fenster des **Grafenwald Kiosk** hängen durften, damit alle uns bei der Entscheidung, welches Bild wir nutzen wollen, helfen konnten. Am Ende gab es in jeder Klasse 2 Gewinner, die sich über einen Gutschein für den Kiosk freuen durften, an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Timo und Lisa, Betreiber des Kiosks, für die tolle Unterstützung und das Sponsoring der Gutscheine!

Nun konnten wir unsere einzigartigen Weihnachtsgrußkarten fertigstellen und versenden, dank der Mithilfe von Johanna Alfes, Inhaberin von **Fotostudio Alfes**, die uns sowohl bei der künstlerischen Gestaltung als auch der Finanzierung der Karten Hilfestellung geleistet hat.

Save the date!/Termine

Pausenkiosk:

12.01.2024	Falls ihr Zeit und Lust habt, wir freuen uns über
02.02.2024	helfende Hände, jeweils von ca. 09:15 bis 10:45
01.03.2024	Uhr! Meldet euch einfach bei Debbie unter 0177 6856101.

Weihnachtsbaumweitwurf:

13.01.2024 ab 10:30 Uhr

Kommt vorbei, werft mit, feuert uns, die Lehrer oder eins der Kinderteams an, für das leibliche Wohl ist gesorgt!



Jahreshauptversammlung:

22.01.2024 um 19:30 Uhr in der Grundschule

An diesem Abend findet für alle Mitglieder des Fördervereins die Jahreshauptversammlung statt. 2023 mussten wir sie leider ausfallen lassen, da Krankheit und private Verpflichtungen keinen Termin ermöglicht haben.

Wir freuen uns über zahlreiche Teilnehmer und vielleicht hat ja jemand auch Lust eine Aufgabe im Förderverein zu übernehmen?! Dann bitte rechtzeitig im Vorfeld bei Mareike Katemann oder Debbie Davies melden, damit wir dies an dem Abend berücksichtigen können

Nun bleibt uns in diesem Jahr nur noch euch für eure Spendenbereitschaft und für die Zeit, die ihr beim Helfen, sei es beim Pausenkiosk, beim Backen, beim Basteln, beim Nähen und vieles mehr für unsere vielen Projekte aufbringt zu danken.

„Wenn uns bewusst wird, dass die Zeit, die wir uns für einen anderen Menschen nehmen, das Kostbarste ist, was wir schenken können, haben wir den Sinn der Weihnacht verstanden.“

*© Roswitha Bloch (*1957), deutsche Lyrikerin, Aphoristikerin, Dozentin und Lektorin*

In diesem Sinne wünschen wir euch und euren Familien eine schöne, entspannte Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in ein spannendes neues Jahr!



Euer Förderverein der Grundschule
Grafenwald e.V.